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●本日の司会        （若杉 司副 SAA） 
 

 
 

●開会点鐘          （鈴木 栄会長） 
 
 

●ロータリーソング「我らの生業」斉唱 

 
 

●本日のお客様 
 
 
 
 
 
 
 
 

今藤 渓様 

 
 

●会務報告          （鈴木 栄会長） 
 

 本日は、須田会員の卓話という

ことで後程、よろしくお願いいた

します。 

 先週の木曜日に、地区公共イメ

ージセミナーに ZOOMで参加をい

たしました。初めての ZOOM での

参加ですので、やり方が分からず、

事務局にて羽鳥さんにやり方を

聞きながら参加をいたしました。菅野委員長には、自宅に

て参加をしていただきました。質疑はチャットに打ち込

めば返答がくるということでした。地区関係の研修会や

セミナーは事前に資料があれば、ZOOM でやるのが時間的

にも良いのかなあと感じました。 

 また、昨日は昭島青年会議所創立 35 周年記念式典がご

ざいました。今回は参加人数を制限して、感染防止の対策

をおこなうため、私は YouTube のライブ動画にて約 1 時

間視聴させていただきました。歴代会長の当クラブ柴田

会員、重森会員も参加をされておりました。 

 今週の日曜日、九州に大型台風 10 号が通過をし、大変

な被害をもたらしました。観測史上最大の台風だという

ことで、これもやはり地球温暖化のもたらす影響ではな

いでしょうか。これまで以上に温暖化防止対策に取り組

んでいかなければならないと思います。 

 
 

●幹事報告         （田畑 勝久幹事） 
 

 記念切手「日本のロータリー100 周年」が 2020 年 9 月

18 日（金）より全国の郵便局にて発売となります。 

 

 本日、帝国ホテルにて開催されている「2021-22 年度 

第 1 回ガバナー補佐研修会」に今藤次年度ガバナー補佐

が参加されております。 

 
 

●卓話           （須田 宏樹会員） 
 

 皆様こんばんは。柴田プログラ

ム委員長より依頼を受けまして

非常に悩んだのですが、昨年から

私が携わっているのは、インドと

南アフリカの会社に対して、日本

の会社を紹介するというアドバ

イザリーという仕事です。 

 
 

※資料や写真を見ながら、インドと南アフリカの経済状

況について、分かりやすくお話をしていただきました。 

 
 

●ニコニコ BOX発表   （重森 元樹親睦委員） 
 

○鈴木会長 

須田委員長、本日の卓話宜しくお

願い致します。 

 

○田畑幹事 

須田さん卓話楽しみにしていま

す。 

 

○鈴木洽六会員 

8 月は猛暑により体調がすぐれずお休みしてすいません

でした。本日は須田会員の卓話楽しみにしています。 

 

・宇田川会員 

須田会員、本日の卓話よろしくお願いします。 

 

2020 年（令和 2年）9月 9 日（水） 

第 1492回例会報告 

 



・指田会員 

須田さん 卓話楽しみにしております。 

よろしくお願いします。 

 

・志賀会員 

須田さん卓話楽しみにしておりました。 

ありがとうございます。 

 

・若杉会員 

須田会員 卓話宜しくお願い致します。 

 
 

●出席報告     （指田 裕士出席副委員長） 
 
 
 

会員数  48 名 

 

出席義務会員  47 名 

 

本日の出席  29 名 

 

●委員会報告     （中野 勝夫増強委員長） 
 

次週の例会は、ガバナー補佐を迎

えてのクラブ協議会でございま

す。短い時間の中で色々協議をし

たいと思いますので、今日は予め

お話をさせていただきます。グル

ープ分けは四大奉仕委員会とい

たします。クラブ協議会というの

は、会員全員参加が建前ですので、

出席については各委員長さんが委員の皆さんにその旨を

お伝えして、次週必ず出席するようにお願いをしていた

だきたいと思います。 

テーマは「増強について」です。具体的な増強や今後の

課題について協議していただきますが、当日の時間は限

られておりますので、今後 1 週間でどのような推薦者が

いるかや具体的な増強方法について、それぞれ考えてい

ただきたいと思います。 

 

●次週例会予定 （柴田 智幸プログラム委員長） 
 
 
 
 
 
 

9 月 16 日（水） 

クラブ協議会「増強について」 

中野 勝夫クラブ増強委員長 

 
 

●閉会点鐘          （鈴木 栄会長） 
 

 

 

   

   

   

9 月 20 日（日） 

海をわたる子ども用車椅子プロジェクト 

車椅子整備の様子 


